
 前期委員会報告集会 

４月２６日（火）、前期委員会より活動内容などの発表がありました。 

感染対策でオンライン集会となりました。 

           

体育館で、映像を撮りオンラインで各クラ

スに配信です。前日までにリハーサルを重ね

いよいよ本番です。 

委員会報告集会のスタートです。 

各委員会の委員長がタブレットに向かっ

て話しかけます。電子黒板には各クラスの様

子が映っています。 

  

最後に委員会の目標、クラスの目標、一人

一人の目標などが達成され、後閑小が素晴ら

しい学校になることを願って、委員長が「ぽ

かぽか きらきら にこにこ」達磨の開眼を

行いました。 

  


